



## Villarrubia de los Ojos



La candidata al Congreso, Rosa Romero: “Rajoy fue el claro ganador porque es el único que tiene un plan de futuro para España, los demás solo hablaron de pasado y de vetos”

Asiste a un acto en solidaridad con la masacre de Orlando y después visita la embotelladora Numen

Romero ha hecho estas declaraciones antes de participar en el acto que se celebraba en el Ayuntamiento en solidaridad con las víctimas de la masacre de Orlando. En su opinión, en el debate de ayer “quedó claro que hay un presidente que va a seguir siendo presidente y tres aspirantes que van a seguir siendo aspirantes”. “Mariano Rajoy, sólido y convincente, abanderó un relato inspirador y vencedor: el de la España que ha dejado la crisis a su espalda y afronta su futuro con optimismo y confianza”. Ha indicado también que Mariano Rajoy fue el único que reconoció y valoró los esfuerzos de la sociedad española para dar la vuelta a la crisis y encaminarse con determinación a la recuperación, al crecimiento, al empleo y al bienestar. “Su experiencia permitió a Rajoy dar argumentos solventes y presentar medidas eficaces donde otros se limitaron a presentar eslóganes o recetas mágicas”. Ha apuntado que los demás candidatos “hablaron de sí mismos, pero se acordaron poco de los españoles”. Así, ha lamentado “la demagogia de Iglesias, los ataques personales de Sánchez y las equidistancias de Rivera”. “Ayer quedó claro que el PSOE y Ciudadanos tienen un pacto de no agresión y un solo candidato, Pedro Sánchez”.



Romero durante el minuto de silencio en el Ayuntamiento y visitando la embotelladora

En su visita a la embotelladora Numen, ha asegurado que “la industria y las exportaciones deben ocupar una posición central en la economía española”. Ha agradecido a empresas como Numen que apuestan por invertir y seguir creciendo en una zona como la provincia de Ciudad Real que tiene buenas expectativas si se sabe aprovechar todo lo que dan de sí las medidas legislativas del Gobierno para poder crear empleo. Ha indicado que, según los datos de la Ventanilla Única Empresarial de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, durante los 5 primeros meses del año se han constituido en nuestra provincia 138 empresas y se atendieron 443 proyectos empresariales siendo el de Ciudad Real, el organismo de Castilla-La Mancha que mayor número de empresas genera. Ha subrayado que el PP apuesta por el fomento de la innovación, imprescindible para la recuperación de la competitividad. Por ello, ha destacado que el PP mantendrá las políticas económicas que permitan a las empresas industriales competir de la forma más ventajosa en los mercados internacionales y que sus productos sean más atractivos en el mercado nacional.

## Valdepeñas



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, apela al “voto útil y moderado” para que no gobiernen los radicales que quieren “acabar con todo”

---



Cotillas con el portavoz y el presidente local del PP

Cotillas ha indicado que “el PP es certeza de estabilidad, de mantener la actual política moderada y con sentido común. El único voto útil es, por lo tanto, al PP porque está claro que las otras alternativas aún no saben qué harán con sus votos”. Está convencido que solo el PP es capaz de ocupar la centralidad “desde la experiencia y la responsabilidad” frente a “oportunistas inexpertos que dicen una cosa en campaña y otra bien distinta a la hora de sentarse a dialogar”. “Votar a Ciudadanos es participar en un juego de azar porque el voto puede servir para aupar al Gobierno a Podemos, que es un batiburrillo de formaciones con radicales, anti sistema, independentistas y comunistas”.

Ha lamentado la “arrogancia” de las formaciones que vetaron al PP para formar gobierno tras las elecciones de diciembre y ha destacado que “en democracia no puede haber vetos para el partido que gana las elecciones”. Ha valorado el debate de ayer donde el “claro ganador fue Mariano Rajoy”. Considera que “su experiencia, su proyecto de futuro y su discurso en positivo” le hicieron merecedor de la victoria frente a tres “aspirantes sin programa que seguirán siéndolo después del 26-J”.

## Puebla de Don Rodrigo



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Desde el Partido Popular desarrollaremos una nueva estrategia de desarrollo del sector agroalimentario y seguiremos defendiendo nuestro campo”

---

Quintanilla ha anunciado que el PP desarrollará una nueva Estrategia de Desarrollo del Sector Agroalimentario y seguirá defendiendo la agricultura y la ganadería, ya que son pilares fundamentales de la economía de los pueblos de España, una nueva Estrategia con horizonte en el año 2027, en el marco de la futura PAC 2020-2027 que prepare al sector y que abarque acciones a implementar en relación a los medios de producción de la industria agroalimentaria y de la distribución, en colaboración con las Comunidades Autónomas y los representantes del sector. Hacia este anuncio en el transcurso de la visita que ha realizado a la Cooperativa de Aceite de Puebla de Don Rodrigo, integrada en Montes Norte, donde también ha puesto en valor la excelente calidad del aceite que se produce en esta tierra así como la importancia de la industria agroalimentaria en la cartera de exportaciones de España ya que en este sector las exportaciones han subido un 20% en los últimos cuatro años, lo que coloca a España como el cuarto país exportador de productos agroalimentarios del mundo.



Quintanilla visitando la Cooperativa de aceite

Ha destacado el compromiso del PP en la elaboración del Estatuto del Joven Emprendedor Agroalimentario, con el fin de rejuvenecer el sector, así como el impulso a la constitución de Entidades Asociativas Agroalimentarias de ámbito nacional más potentes y profesionalizadas que puedan competir en el mercado internacional.



### La candidata al Senado, Cristina Molina, visita la localidad

---



Cristina Molina en el mercadillo

Cristina Molina, que ha estado acompañada por el portavoz del Grupo Popular Alfonso Toledo y la presidenta local del PP M<sup>a</sup> Luisa Delfa, ha visitado el mercadillo y ha explicado a los comerciantes y a los propios vecinos el proyecto del Partido Popular. Ha indicado que estas elecciones son “como una segunda vuelta” donde los ciudadanos tendrán que elegir entre el proyecto “moderado y fiable” del PP y un conglomerado de partidos de la izquierda más radical capitaneado por Podemos.

## Daimiel



### La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla, asegura que el compromiso del Partido Popular con la familia es “incuestionable”

---

Quintanilla ha destacado que la familia “es la célula básica donde se asienta la sociedad”. Ha indicado que el PP pondrá en marcha un Plan de Apoyo a la Maternidad, con especial atención a las madres adolescentes, con ayudas de hasta 2.000 euros al año; aumentará la duración del periodo de excedencia por cuidado de hijos en el caso de familias numerosas y ampliaremos 10 días el permiso de paternidad para personas con discapacidad. Ha destacado que con más empleo hay más personas cotizando y, por lo tanto, se pueden bajar los impuestos “una de las medidas que más beneficia a las familias”



Carmen Quintanilla y Leopoldo Sierra

## Ciudad Real



### El vicepresidente de la FEMP-CLM, Manuel Borja: “Page condena a pagar a los ayuntamientos la Educación Infantil de 0 a 3 años, aunque no es una competencia municipal”

---



Manuel Borja

Borja ha señalado que “en Castilla-La Mancha existen en torno a 200 Escuelas Infantiles Municipales (EIM) que cuestan alrededor de 10 millones de euros al año y cuyos costes están siendo sufragados por los ayuntamientos, cuando la administración local no debería poner ni un euro y tendrían que asumirlos y pagarlos la Junta de Comunidades al tratarse de una competencia autonómica”. Ha recriminado a Page en este tema una clara “dejación de funciones” y le ha exigido “un compromiso firme para asumir la totalidad de los costes de la Educación Infantil de primer ciclo” ya que, hasta ahora y también en este tema, “ha dado la espalda a los ayuntamientos, obligándoles a asumir un coste educativo que no les corresponde y que podría dedicarse a mejorar los servicios municipales”.